

Cousance

63 personnes ont donné leur sang lors de la dernière collecte

L'équipe de bénévoles de l'Amicale des donneurs de sang de Cousance a procédé à sa collecte, le 4 avril. Ce sont 70 personnes qui se sont présentées et 63 ont été prélevées, dont 6 nouveaux donneurs qui ont effectué leur premier don. «Un bilan satisfaisant, puisque l'EFS (Établissement du sang français)

projetait 70 rendez-vous», s'est félicité Daniel Millet, le président de l'amicale. La prochaine collecte aura lieu le vendredi 6 juin, de 15 h 30 à 19 h 30, à la salle de la Grenette, à Cousance. Sans oublier la traditionnelle randonnée pédestre qui se déroulera le lundi 21 avril, lundi de Pâques.